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ACTA DEL CONSEJO DE DEPARTAMENTO DE DÍA 9 DE OCTUBRE DE 2018 

 

Comienza la reunión en segunda convocatoria siendo las 11:00 horas del día 9 de octubre 

de 2018, con los asistentes que se relacionan a continuación, para tratar el orden del día 

que se acompaña: 

 

Asensio Grima, Carlos Manuel 

Jiménez Becker, Silvia 

Miralles Mellado, Isabel 

Molina Orantes, Benito 

Pinillos Villatoro, Virginia 

Sánchez Garrido, Juan Antonio 

Sánchez Gómez, Sebastián 

Soriano Rodríguez, Miguel 

 

Justifican su ausencia los profesores Javier Lozano, Yolanda Cantón, Francisco Camacho y 

Reyes Blanco. 

 

 

El director saluda a los asistentes e inicia el orden del día con el:  

 

Punto 1.- Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior. 

 

Se aprueba por asentimiento. 

 

Punto 2.- Informe del Director 

 

 El Director informa de que se está planteado comprar unas tabletas para uso por 

parte de los técnicos de laboratorio. Su coste no es elevado y permitiría que pudieran estar 

disponibles a través del correo electrónico durante la jornada de trabajo. De esta forma dar 

solución a la petición de muchos profesores de una forma de localizar a los técnicos 

durante la jornada de trabajo,  ya que la compra de móviles fue desestimada en consejos de 

departamento previos.  Los asistentes en general se muestran conformes. J.A. Sánchez 

expresa su abstención en este tema.  

 El Director informa que debido a la jubilación de tres profesores en el 

departamento, sus despachos quedan vacantes. Ha habido dos solicitudes de espacio por 

parte de Marisa Gallardo y de Virginia Pinillos. El Director remitió las mismas a 

Infraestructuras, y desde ese servició se comunicó, que era el departamento y las áreas las 

que tenían que gestionar esos espacios ahora libres. En el área de Edafología quieren hacer 

algunos cambios, por lo que primero se va a esperar a cómo quedan los espacios de esa 

área, y luego se atenderán a las peticiones concretas que hay fuera del área. 

  

Punto 3.-Nombramientos de los nuevos representantes de las áreas de Edafología y de 

Producción Vegetal. 
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Con motivo de la jubilación de Mariano Simón, el mismo deja de ser el representante del 

área de Edafología. En reunión del área de Edafología se ha elegido como nuevo 

representante a Juan Antonio Sánchez Garrido.  

 Por acuerdo de área de Producción Vegetal, el representante ostentará el título 

durante un año. Finalizado este periodo de un año, la profesora M Luisa Gallardo, deja de 

ser representante y se elige a la profesora Silvia Jiménez Becker. 

 

Se nombran por tanto en este consejo oficialmente a sendos representantes de área. 

 

 

Punto 5.- Asuntos de trámite: Ratificación, si procede, del visto bueno dado en Junta de 

Dirección para la firma de contratos de investigación con empresas 

  

 Se ratifican por asentimiento.  

 

 

Punto 6.-Ruegos y preguntas. 

  

 La profesora Virginia Pinillos quiere saber el tiempo que tiene previsto el área de 

Edafología para decidir sobre el reparto de espacios, si va a llevar mucho tiempo, dado que 

su solicitud de espacios fue preferentemente en el edificio CITE II-B, de los que se 

quedaban libres de edafología; si fuera a tardar, le gustaría que constase en acta que si no 

optaría por algún espacio en la Escuela Politécnica. El director informa que se prevé que la 

restructuración  de espacios en Edafología se haga en breve.   

 

 

Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión siendo las 11:30 horas del 9 de octubre de  

2018. 

 

 

 

 

Firmado 

 

 

 

 

 

 

El Director      La Secretaria 

Carlos Asensio Grima    Virginia Pinillos Villatoro 

 


